

ゴルフ

全国中学校ゴルフ選手権大会文部科学大臣旗争奪
第11回女子団体の部 第6位

多古中学校



(写真左から)

平山奈那さん
(1年/匝瑳市)

初めての全国大会でしたが、初日は暴風雨でした。それでも練習通りの結果でプレーすることができました。2日目は残念ながら台風のため中止となってしまう、悔しい結果で終わってしまいました。今後の目標は来年も団体で全国大会に出場できるように、これからも練習に励んでいきます。

多田夏綾さん
(3年/谷三倉)

全国大会出場が決まってから、うれしい気持ちの半面、不安な気持ちもあったため、大会では後悔しないようにと今まで以上に練習に励みました。全国大会では、2日目は台風のため中止になり、悔しい結果で終わってしまいましたが、全国大会という素晴らしい舞台で良い経験ができました。

中谷愛純さん
(2年/飯笹)

※同大会 第62回
女子個人の部出場

全国大会で良い結果を残したいと、日々練習に打ち込みました。大会当日はプレーに集中して自分の持った力を発揮できました。しかし、目標スコアにわずかに届かず悔しい思いをしました。この悔しさをバネに来年こそは個人・団体ともに上位入賞を果たし、応援して下さる方々の期待に応えられるように頑張りたいです。

大谷りんさん
(3年/次浦)

全国大会に出場してたくさんの人に支えられているなど改めて感じました。高校でゴルフを続けたら、3年間支えてくれた人のためにも良い結果を残せるように頑張っていきたいと思います。全国大会での経験を忘れずに、今後の生活に生かしていきたいです。

平山磨美さん
(3年/匝瑳市)

中学校最後の全国大会ということもあり、焦りや緊張がありました。今年の全国大会は、3年間の中で一番悔しい結果で終わってしまいました。今後は、この悔しい思いを忘れずに強い気持ちでゴルフを続けていこうと思います。また、高校でも3年連続全国大会に出場するという目標があるので、日々の練習を大切に頑張ります。

レスリング

第65回全国高等学校総合体育大会
レスリング男子 団体戦優勝

日本体育大学柏高校

山倉孝介さん
(2年/出沼)

春に続き、インターハイ団体戦で優勝することができて良かったです。来年は自分がみんなを引っ張って個人で優勝、団体戦でも4連覇できるように頑張ります。



全国大会出場!

この夏、スポーツで全国大会出場を果たした小・中・高校生の皆さんを紹介합니다。“あっぱれ”な選手たちに大きな拍手!!



スナッグゴルフ

第16回スナッグゴルフ対抗戦
JGTOカップ全国大会 第13位

久賀小学校

(前列左から)

伊藤颯太さん
(5年/御料地)

全国大会に行けてうれしかったです。競技前の練習では、傾斜を考えてパッドがうまくいっていましたが、競技スタート直前に熱中症になってしまい、ハウスに戻りました。スタッフの人が親切にしてくださったので、うれしかったです。今年は、大会に出られなかったけど、こういう経験も必要だったのかもしれない。とても良い経験になりました。



堀口和暉さん
(5年/大門)

とても心に残ったことは、プロと回ったことです。プロに勝とうという気持ちで打ったらベストショットが打てました。でもプロはもっと飛んでいました。もう一つは、昨年同じ組で回った人と会えたことです。その子は、名前も覚えていてくれてうれしかったです。全国大会では、いつもより緊張してベストスコアは出せませんでした、いろいろな経験ができました。

菅澤未歩さん
(5年/大穴)

全国大会に参加して、ワクワクしていました。練習のとき、ローラーがうまくいきませんでした。本番最初にダフってしまい、あまり飛ばずそのホールは、パーでいってしまい、次のホールはボギーでした。でもその後のホールからは、すごく調子が良くなりました。プロはすごく強くて、一緒に回ったときは楽しかったです。

大澤美樹さん
(5年/高津原)

一打一打全力をつくして20打台で回るという目標でプレーしました。コースはアップダウンがたくさんあり、苦戦しましたが、「ナイスショット」などの応援のおかげで最後まで頑張れました。私のスコアは32打で悔しかったです。でも団体は88打の13位で、昨年より良かったのでうれしかったです。

(後列左から)

高橋鈴蓮さん
(6年/谷三倉)

ゴルフが大好きで近くのゴルフクラブに毎週練習に通っています。地区予選会で優勝し全国大会に行くことが決まった瞬間、飛び上がって喜びました。練習は暑くて本当につらかったけど、千葉県代表として全国大会に出場し、優勝するつもりで頑張りました。昨年より成績が上りだったので、良かったです。

宮田成さん
(6年/大門)

全国大会に参加して、競技は赤コース1番ホールからのスタートでした。1番ホール、ランチャーで失敗してしまいました。でも、4番ホールまでは順調で、5番ホールでパーを取ってしまい残念でした。その後は順調にいき、スコアは31打で少し悔いが残りました。来年は今の5年生に頑張ってもらいたい。